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Herrn Bezirksverordneten Roland Schröder 
Fraktion der SPD 
 
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
 
über  
 
den Bezirksbürgermeister 

 

 

 

 

 

Kleine Anfrage 0361/VII 
Woelckepromenade 8 - 9 
 
 
Das Bezirksamt Pankow wird um folgende Auskunft gebeten: 
 

In der Spielleitplanung von 2010 wird die Sicherung des genannten Bereiches als 
Grün-, Frei- und vor allem Schulfläche vorgeschlagen. Teilt das Bezirksamt das An-
liegen? Wenn ja, wie und in welcher Form wurde und wird an der Umsetzung gear-
beitet und welche Hemmnisse bestehen? Wenn nein, warum nicht und welche alter-
nativen Nutzungen sollten nach Auffassung des Bezirksamtes in Betracht gezogen 
werden. 

 

Bei der Woelkpromenade 8-9 handelt es sich um das Grundstück, welches sich un-
mittelbar an die Sporthalle des Gymnasiums anschließt. 
An der Begrünung und Neugestaltung des Platzes wird derzeit nicht gearbeitet, weil 
das Grundstück sich in Privateigentum befindet. Es wurde inzwischen beräumt. 
 

Freundliche Grüße 

 

 

Christine Keil 


